



## **NOTA DE PRENSA**

### **ALICANTE REÚNE A LOS MAYORES EXPERTOS DE ESPAÑA EN FERTILIDAD EN EL II CONGRESO DE LA SECCIÓN DE ESTERILIDAD E INFERTILIDAD DE LA SOCIEDAD ESPAÑOLA DE GINECOLOGÍA Y OBSTETRICIA (SEISEGO)**

- **El evento se celebra del 19 al 20 de septiembre en el Auditorio de la Diputación de Alicante**
- **Una de cada seis personas tiene problemas para concebir**
- **El reto demográfico y los avances científicos para mejorar los índices de fertilidad son los grandes protagonistas del encuentro**

**Alicante, 19 de septiembre de 2024.-** Este jueves, 19 de septiembre, da comienzo en Alicante el II Congreso Nacional de la Sección de Esterilidad e Infertilidad de la Sociedad Española de Ginecología y Obstetricia (SEISEGO) en el auditorio de la Diputación de Alicante que cuenta con la participación de expertos en fertilidad con un alto prestigio nacional e internacional.

De esta manera, Alicante se convierte estos días en el epicentro español del conocimiento científico y médico frente a la infertilidad. Cerca de 40 ponentes tendrán la oportunidad de compartir experiencias, conocimientos y reflexiones sobre los retos a los que se enfrenta un campo tan innovador y vanguardista como es el de la medicina reproductiva.

El presidente de la Sociedad Española de Ginecología y Obstetricia (SEGO), el Dr. Pere Brescó, y el de la SEISEGO, el Dr. Luis Rodríguez Tabernero, han encargado a la doctora alicantina Andrea Bernabéu la organización de este encuentro en el que se desarrolla un programa de excelencia que incluye entre sus objetivos fomentar la labor investigadora y divulgativa apostando firmemente por la formación continuada; imprescindible para ginecólogos y residentes.

#### **45 años dando vida**

“Este encuentro representa un escenario perfecto para intercambiar conocimientos y experiencias entre los principales expertos del sector, pero también brinda una oportunidad para celebrar la vida, a la que muchos de nosotros dedicamos nuestro

trabajo a través de los diferentes campos y especialidades que abarca la medicina reproductiva” explica la Dra. Andrea Bernabéu, presidenta del Comité Organizador y directora del Instituto Bernabéu.

La medicina reproductiva, en sus más de 45 años de historia, ha sufrido una rápida y constante evolución que, gracias a la firme labor investigadora de tantos profesionales, hoy se anticipa, se adapta a los nuevos modelos de familia y da respuesta a las nuevas necesidades de nuestra sociedad. Además, España es un referente mundial en medicina reproductiva y recibe cada año a pacientes llegados de todo el mundo que desean ser padres y no lo consiguen de manera natural.

**Para más información:**

**Gabinete de comunicación de la SEGO: Lorena Fernández (627 66 90 81) / Tomás Muriel (605 603 382)**